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2021-22年度RIテーマ 

 

Serve to change lives 

ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 

四つのテスト 平出吉範職業・社会奉仕委員長 

ビジター・ゲスト紹介 伊那中央RC 井上 修様 

新 任 式 1.バッジ引継ぎ 2.記念品贈呈 

              3.会長挨拶  

                 平澤泰斗会長 

 

 

 

 

 

4.会長エレクト挨拶 荒木康雄会長エレクト 

 半年前にご指名いただきまして、 

「まだまだ先だなあ」という思いでお 

りました。今日ここに来て前に座って、 

「あと1年か」と思い、緊張感が出て 

参りました。この１年間改めて勉強さ 

せていただきたいと思いますので、皆 

様のご協力をよろしくお願い致します。 

5..副会長挨拶 原田和愛副会長 

 入会して4年で副会長という大役を 

仰せつかりました。会長の平澤君とは 

仕事の関係で長いお付き合いですが、 

会長は「私がしっかりやるので、ただ 

居てくれるだけでいい」という話であ 

りましたが、しっかりやります。よろしくお願い申し

上げます。 

6.幹事挨拶 小河節郎幹事 

 経験は少ないのですが、会長を助け 

この会が楽しく有意義になるように全 

力を尽くしていきたいと思いますので、 

会員の皆様方のご協力をよろしくお願 

い申し上げます。 

7.委員長代表挨拶 向山賢悟会員増強委員長 

 当委員会は、若い世代と女性を中心に新しい仲間を

最低3名以上増やそうということで取 

り組んで参ります。そのためにも先輩 

の皆様方には、最後の押しの一手、無 

言の圧力といった援護射撃をお願い申 

し上げます。会員増強活動と仲間を減 

らさない会員維持活動の両輪で取り組 

みますので、ご協力よろしくお願いいたします。 

会 長 談 話 平澤泰斗会長 

 本日より第62期が始まりました。 

インド出身のシェカール・メータRI会長の本年度のテ

ーマは、「奉仕をしよう みんなの人生を豊かにするた

めに」です。方針として「全世界の会員を130万人増

やそう!」そのためには、一人の会員が一人を入会させ

てください。「ロータリー奉仕デー」を開催してくださ

い。女子のエンパワメント（能力向上）の３つとなっ

ております。「ロータリー奉仕デー」につきましては、

伊那中央RCと合同で11月6日に行うことになってお

ります。詳細につきましては、９月中には発表出来る

と思います。 

 また、桑澤ガバナーの地区標語は「繋がりを保ち、

交流と奉仕を充実させよう」です。「繋がりの強化」「女

性会員の増強と役割の重要性」「積極的な広報活動とビ

ジュアルアイデンティティの強化」を重点項目として

あげています。 

 そして、伊那RCのテーマは「伝統の継承とイノベー

ション」と決めさせていただきました。四字熟語です

と「不易流行」となります。「不易流行」とは、いつま

でも変化しない本質的なものを忘れない中にも、新し

く変化を重ねているものを取り入れていくことです。

伊那RCは伝統ある素晴らしいクラブです。伝統の上に

新しいものを重ねて、より良いクラブにしていきたい

と思います。重点目標は、「ITを活用して情報発信を

しよう」「会員増強 女性会員・若い会員の増強を図ろ

う」「親睦を深め、繋がりを強めよう」です。情報発信 

につきましては、Facebook・Twitter・YouTube等を使

い、情報発信を活発に行い、地域の方々にRCの活動を 
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知ってもらい、RCの認知度を上げていくつもり

です。また、このようなことは想定したくありま

せんが、コロナ感染が拡大した場合 on-lineでで

きないか検討していきます。「会員の増強」でご

ざいますが、本年度は向山会員増強委員長と打ち

合わせをして純増 3名としました。メータ RI会

長の方針の一つに全世界の会員を 130万人に増

やそうがあります。また、桑澤ガバナーの重点項

目に女性会員の増強があります。会員一人一人が

自分のネットワークを掘り起こし、若い会員・女

性会員の入会に繋げていただき純増 3名以上に

していただきたいと思います。本年度は来年 5

月に「オープン例会」があります。「オープン例

会」とは入会しそうな方、入会してもらいたい方

を例会に招待して例会を知ってもらい入会に繋

げようというものです。「オープン例会」に限ら

ず、その様な方がいましたら、例会にお誘いくだ

さい。そして、入会に繋げて行きましょう。「親

睦を深め、繋がりを強めよう」ですが、コロナ禍

で親睦活動が出来ず、親睦を深めるのが難しい状

況になっていますが、例会でコミュニケーション

を取っていただき、親睦を深めていただき、出来

ればこの場が異業種交流の場になればと思って

おります。 

 最終例会で藤澤直前会長から「ロータリー活動

を大変真面目に取り組んでこられた実力者」との

お言葉をいただきましたが、その様なことはござ

いません。 

しかし、実力のある役員・理事の方をお願い出来

ましたので、この 1年、皆様のご指導、ご協力を

いただきながら、私なりに精一杯やらせていただ

きますので、宜しくお願い致します。 

インターアクト地区大会について  

伊那中央 RC 青少年奉仕委員長  

         井上 修 様 

今年度は伊那西高等学校がホスト 

で、~いまだからできること ３光 

（みつ）「見つめる・見つける・見つかる」~をテ

ーマに、7 月 24 日にリモートで開催されます。 

誕 生 祝 唐木一平・岩附 宏 

藤澤秀敬・赤羽弘之・唐澤洋祐 

在 籍 祝  

橋爪利行(43)・中山一郎(34)・唐木 

一平(20)・赤羽弘之(15)・小松献臣 

(5)・吉澤祥文(3)・鈴木正比古(3)・堀内厚志(1) 

 

幹 事 報 告 別紙をご覧下さい 

 

退 任 挨 拶 山田 益直前ガバナー補佐 

昨年 4月 1日から先月 6月 30日 

まで、上伊那グループのガバナー補 

佐を務めさせていただきました。今 

回の成田ガバナーの下で一番良かっ 

たのは、月信に地区の活躍した人 

ということで、上伊那からは初代 

東京藝術大学総長の伊澤修二さんを上げさせて 

いただきました。それでこの上伊那を県内や全国

に宣伝出来てよかったと思います。上伊那ロータ

リアンが一堂に会しいろいろお話しできればい

いなと願っております。1年間大変お世話になり

ました。ありがとうございました。 

出 席 報 告 会員数 54名 内出席免除 15名  

出席者39名 事前メーキャップ0名 出席率79.59％ 

ニコニコボックス 

平澤泰斗・小河節郎 本日より 62 期がスタート

します。よろしくお願いします。 

橋爪利行 誕生日祝に我社の米を採用して頂き、

ありがとうございました。 

山田 益 上伊那グループガバナー補佐退任挨

拶させて頂きます。 

塚越 寛 6 月に野村證券幹部、7 月にイオング

ループ幹部へ、ズームで講演を致しました。 

藤澤洋二 淡交会会長を仰せつかりました。 

 1 年間よろしくお願い致します。 

三澤清美 今春孫 2 人が、中学と高校に入学しま

した。 

平出吉範 6 月を持ちまして、上伊那歯科医師会

会長を辞することになりました。 

八木択真 島田屋ホテルの運営を引き継がせて

頂くことになりました。お世話になっている街

の賑わいの一助となれる様、がんばります。  

新年度役員・理事一同 

在籍祝 橋爪利行・中山一郎・唐木一平・赤羽 

 弘之・小松献臣・吉澤祥文・鈴木正比古・堀内

厚志 

ラッキー賞 荒木康雄・吉澤祥文・小坂栄一・ 

 橋爪利行・坂井清彦・鈴木正比古・小林孝行 


